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Pieces 3 Pieces
Superficie 82 m2
Référence 83172469
Prix 472 500 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Nous sommes heureux de vous présenter cet Appartement trois Pieces, dans
résidence avec piscine, avec Vue Panoramique sur la Mer et la Ville.Son salon
spacieux, sa cuisine indépendante et aménagée, et ses deux chambres
confortables offrent tout I'espace dont vous avez besoin.Profitez de deux terrasses
privées, parfaites pour prendre vos repas en plein air, vous détendre au soleil et
contempler la vue panoramique sur la mer scintilante et la Vville
illuminée.L'appartement est traversant, assurant une abondance de lumiére

naturelle tout au long de la journée.La piscine de la résidence est un ...

We are pleased to present this three-room apartment in a residence with swimming
pool, with panoramic sea and city views.lts spacious living room, independent fitted
kitchen and two comfortable bedrooms offer all the space you need.Enjoy two
private terraces, perfect for al fresco dining, relaxing in the sun and contemplating
the panoramic view of the sparkling sea and illuminated city.The apartment is
walk-through, ensuring an abundance of natural light throughout the day.The
residence's swimming pool is a real asset for cooling off and relaxing in peace and

quiet.A private cellar is ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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